

# Presentaron denuncia en Fiscalía contra Hogar de Ancianos de Quillota por presuntos malos tratos

**Además, este caso se está trabajando de manera integral con otros organismos del Estado**

Hace una semana, la diputada Carolina Marzán hizo pública una denuncia en contra del Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores (ELEAM) Kentucky de Quillota, esto luego que una trabajadora del recinto grabara un video que se viralizó en redes sociales, donde se pueden ver presuntos malos tratos hacia una persona mayor de parte de otra funcionaria.

En relación a ese caso, durante la jornada de ayer jueves 4 de julio, el Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) realizó una visita para ver el estado de los residentes. "Se recabaron antecedentes sobre la denuncia de maltrato y posibles negligencias, consultando por medidas adoptadas. Garantizar condiciones dignas y respeto es crucial para el bienestar de las personas mayores", señaló el organismo a través de su cuenta oficial en la red social X.

Asimismo, la Seremi de Salud de la Región de Valparaíso emitió un comunicado, indicando que presentó una denuncia ante la Fiscalía

Local de Quillota en contra del hogar por esta misma situación. "Por eventuales delitos relacionados al maltrato corporal a una persona adulta mayor o a una persona en situación de discapacidad, en base a la normativa vigente. Lo anterior, conforme al artículo 403 bis del Código Penal introducido por Ley N°21.013/2027", agregaron

desde la autoridad sanitaria.

Del mismo modo, informaron que este caso se está trabajando de manera integral con otros organismos del Estado. "Esta problemática se está abordando junto a la Seremi de Desarrollo Social y Familia y el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama). La autoridad sanitaria recuerda a la ciudadanía que puede ingre-

sar denuncias en ámbito de sus competencias en [ssrv.cl](http://ssrv.cl) o en todas las oficinas de la seremi dispuestas en la región", explicaron desde la entidad.

Cabe consignar que "El Observador" se contactó vía telefónica con el hogar, para de esta forma conocer su versión de los hechos, pero no se logró establecer conexión al cierre de la presente edición.



Personal del Instituto Nacional de Derechos Humanos visitó ayer el Hogar Kentucky, que es investigado por posibles malos tratos hacia los residentes.